

令和6年12月3日 | 様のご主人様からのみかんをお相伴  
 1様からみかんとりんごをいただきました。皆様美味しそうなみかんを選ぶのに  
 真剣です。口に含んで、何度もうなづきながら召し上がっていました。



### 令和6年12月3日 タオル贈呈式

しずおか焼津信用金庫様より、古タオル(ウエス)約300枚を寄贈していただきました。これは  
 しずおか焼津信用金庫様が平成4年度から30年以上続けている取組みとのことで、今年度は当施設  
 を含む6施設へタオルを届けて頂きました。当日は星野理事長をはじめ特養入居者様がタオルを受け  
 取り、同信金岡部支店の支店長へ星野理事長より感謝状をお渡ししました。



### 令和6年12月 中国人留学生 李亞芳さん

研修生の名前は李亞芳さんです。研修期間は令和6年12月2日~12月12日でした。  
 中国では責任ある要職に就き、介護、看護技術の向上に努めていた優秀な人材です。  
 明るく、積極的に研修スケジュールを楽しみながら熟していました。2月まで、日本に在籍  
 し各地で研修を受けています。多くの介護施設の中で菜の花を選択され、職員間、利用者様  
 とともに良い触れ合いの時間が持てたようです。



### 令和6年12月 お散歩

12月になっても、風の無い温かい日がありました。西側のコミットから覗くと、富士山がくつきり  
 見えていました。  
 そこでお散歩にGO! 菜の花の前から富士山がきれいに見えています。写真では少し小さく見えるけ  
 ど、富士山を背景に、はい、ポーズ! (↓富士山、見えてるんですよ~、うーんとアップにしても  
 らえば判ります! 笑)

